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    Paul I - 1798 - Pattern-Efimok 1798, St. Petersburg Mint, CП-OM. 30,04 g. Die rotation 180 degrees. Rough adjustments traces on edge. Edge ...             Read more
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                                                                        Paul I - 1798 - Pattern-Efimok 1798, St. Petersburg Mint, CП-OM. 30,04 g. Die rotation 180 degrees. Rough adjustments traces on edge. Edge inscription made twice or even three times in opposite directions! Bitkin 217 (R4). Severin 2437 (RRRR excessively rare). GM 2.5 (very rare). The most legendary provenance. Excessively rare and one of the most desirable coin! Grand Duke Georg Mikhailovich knew only 1 such coin with edge inscription (besides his own one) in the collection of Count Tolstoy. One of the greatest Russian rarities. The most valuable Russian silver coin alongside with the famous Constantin rouble and Antonych-Pattern-Monogram and is a once-in-a-lifetime opportunity to buy this most impressive rarity. More than 300 roubles acc. to Iljin!!! 500 roubles acc. to Petrov!!! 300 roubles acc. to Trapeznikov!!! Choice brilliant uncirculated and most attractive.

Пробный ефимок 1798, СПб МД, CП-OM. 30,04 г. Соотношение сторон 180 градусов. Грубая юстировка на гурте. Гуртовая надпись накатана в разных направлениях дважды или даже трижды! Биткин 217 (R4). Северин 2437 (RRRR редчайший). ГМ 2,5 (очень редкий). Самое легендарное происхождение. Наиредчайший!!! Великому князю Георгию Михайловичу была известна только 1 монета с гуртовой надписью (кроме его собственной) в собрании графа Толстого. Одна из самых интересных монет! Один из величайших российских раритетов. Самая ценная российская серебряная монета наряду со знаменитым Константиновским рублём и пробным Вензельным Антонычем. Единственная в жизни возможность приобрести этот самый впечатляющий раритет. Выше 300 рублей по Ильину!!! 500 рублей по Петрову!!! 300 рублей по Трапезникову!!! Состояние исключительно безупречно превосходное и в высшей степени привлекательное.
With the expertise by the Society of Friends to the State Historical Museum, signed by I.V. Shiryakov
According to the expertise the coin is "of very great interest as numismatic monument"
Such a coin is not in the numismatic collection of the State Historic Museum in Moscow!
С экспертным заключением Общества друзей Государственного исторического музея за подписью И.В.Ширякова
Согласно экспертизе, монета представляет «весьма большой интерес как нумизматический памятник»
Аналог данной монеты отсутствует в нумизматической коллекции Государственного исторического музея в Москве!

Collector’s note: “RRRR. Tolstoy-Auction 10th March 1913 FrankfurtMain realized Rmk 3 125 (lot 70). Constantin Rouble – Rmk 11 250”
Заметки коллекционера: «RRRR. Аукцион Толстого 10 марта 1913 года, Франкфурт-на Майне, продаже - лот 70 – 3 125 марок Германской империи. Константиновский рубль – 11 250 марок Германской империи»

Ex famous „Collection of Count I. I. Tolstoy. Russian Coins from 19th Century“. Adolph Hess auction № 142, 10th of March 1913, lot 70!
Происходит со знаменитого аукциона „Собрание графа И.И.Толстого. Русские монеты 19 века“, Адольф Гесс аукцион № 142, лот 70, 10 марта 1913 года!

Ex famous „Russian Coins of 19th and 20th Century. Collection of Duplicates from Russian Museums“. Adolph Hess auction 204, 18th of February 1931, lot 53!
Происходит со знаменитого аукциона Адольф Гесс 204 «Российские монеты 19 и 20 веков. Коллекция дублетов русских музеев», лот 53, 18 февраля 1931 года!

Ex famous auction Adolph Hess AG / Bank Leu & Co. AG 39, Lucerne, 7 November 1968. Lot 294
Происходит со знаменитого аукциона Адольф Гесс АГ / Банк Лёй & Ко. АГ 39, Люцерн, 7 ноября 1968. Лот 294

*) Important note: Bidding on this lot requires an enhanced due diligence. Please consult the conditions of sale !
*) Важное замечание: Для ставок на этот лот требуется специальный допуск. Пожалуйста ознакомьтесь с Правилами аукциона!
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